

OP 6.4.21

Ostermarsch mit 1000 Teilnehmern

Mitglieder der Friedensbewegung sind gestern in Frankfurt unter dem Motto „Abrüsten statt Aufrüsten“ auf die Straße gegangen. Nach Angaben der Organisatoren nahmen mehr als 1000 Menschen am Frankfurter Ostermarsch teil – „natürlich coronakonform“, wie ein Sprecher betonte. Umzüge gab es auch in Offenbach, Darmstadt und Eschborn, von wo aus die Teilnehmer nach Frankfurt zur Abschlusskundgebung fuhren. Auf Transparenten forderten sie „Stoppt den Waffenhandel“ oder „Krieg ist Niederlage“. Bundesweit gab es am Osterwochenende mehr als 100 Veranstaltungen. FOTO: DPA

